



Fiestas Patrias: movimiento aéreo subió 12% y tráfico en rutas cayó hasta un 14%

PUERTO MONTT. Delegada presidencial y seremis de Economía y de Obras Públicas destacaron el impacto económico que significa para la región.

Vicente Pereira
vicente.pereira@diariollanquihue.cl

30.568 transitaron por el terminal aéreo de la capital regional durante las pasadas fiestas.

En un 12% aumentaron las operaciones registradas en el Aeropuerto El Tepual de Puerto Montt durante Fiestas Patrias, incluyendo las salidas y llegadas. Así lo indicó la delegada presidencial, Giovanna Moreira, durante la presentación de su balance de lo sucedido durante esta festividad XL en la región.

Lo expuesto por la autoridad fue corroborado por los secretarios regionales ministeriales (seremis) de Obras Públicas, Juan Fernando Alvarado; y de Economía, Luis Cárdenas y guardan relación con lo acontecido durante un período de seis días, partiendo desde el 17 de septiembre, según dijo Cárdenas.

Juan Fernando Alvarado explicó que fueron las operaciones de vuelo las que experimentaron un alza durante el presente año.

Es así como señala que este 2024 se contabilizaron 226 en el aeropuerto El Tepual, mientras que el año pasado 202.

Lo anterior, dice, tiene directa relación con la cantidad

de pasajeros que se movilizaron este año y cuya suma llegó a las 30.568 personas que se movieron en esta fecha. Es decir, o llegaron o salieron de la capital regional.

Alvarado, además, califica de positivo el movimiento de viajeros que hubo en esta fecha. "La gente se movió más por aire, ya que por tierra hubo disminución en las dos rutas concesionadas".

En este sentido, explica que en la ruta Río Bueno-Puerto Montt, el tráfico disminuyó en un 8% respecto a igual fecha del año pasado, mientras que en la a Pargua bajó en un 14%.

A lo anterior, el secretario regional ministerial de Economía, Luis Cárdenas, expresó que el aumento de los vuelos da cuenta de la relevancia que tiene el Aeropuerto El Tepual desde el punto de vista estratégico en el país. "La gente viene



"LA GENTE SE MOVIÓ MÁS POR AIRE", DESTACA EL SEREMI DE OBRAS PÚBLICAS.

a la Región de Los Lagos, por lo que se trata de un destino que cada vez se consolida más".

En este sentido, detalló que lo más relevante "es la cantidad de personas que visitó la región", lo que tiene un impacto en la economía local, que está siendo objeto de análisis en la actualidad.

CINCO MUERTOS

En otros aspectos dados a conocer por la delegada, en el balance sobre lo ocurrido entre el 13 y el 22 de septiembre, la au-

toridad lamentó la muerte de cinco personas a causa de siniestros viales, uno de los cuales ocurrió en Castro, en la provincia de Chiloé, donde fallecieron tres personas en un accidente, sumados a los dos que se registraron en la provincia de Llanquihue.

Detalló que hubo "30 detenidos por conducir bajo los efectos del alcohol. Esas personas fueron sacadas de circulación, lo que baja los riesgos de accidentes".

También, indicó, contabilizaron 110 accidentes de tránsito y 58 personas lesionadas.

En promedio diario, también manifestó que tuvieron un despliegue de 93 medios, lo que dio un resultado total de 22.334 controles asociados al tránsito.

En tanto, el general Héctor Valdés destacó que tuvieron un despliegue operativo a lo largo de toda la región.

En ese sentido expresó que, en promedio diario, 272 funcionarios fueron distribuidos en distintos servicios asociados a fondas, ramadas, fiestas costumbristas, celebraciones religiosas y ceremonias militares que en total sumaron un total de 35 actividades y 60 puntos de control.

En tanto, el secretario regional ministerial, (seremi) de Transportes, Pablo Joost señaló que "a la fecha, y sumado a los 1.715 controles que se realizaron durante este fin de semana XL de Fiestas Patrias, estamos bordeando ya los 17.000 controles en la región durante este año".

AGENCIA UNO

Atenciones Especiales
Special Assistance



1/28